



INFRALOG LORRAINE

Déclaration liminaire DP du 30/11/2018

Monsieur le directeur, chers collègues,

Les élections professionnelles ont eu lieu du 16 au 22 novembre et les résultats sont une fois de plus, favorables à l'**UNSa-ferroviaire**, avec une progression + 3.44% à l'InfraLog Lorraine.

L' **UNSa-ferroviaire** devient ainsi la 1ere Organisation Syndicale à l'InfraLog Lorraine., tous collèges confondus avec un résultat de 42,51%.

Nous tenons dans cette instance à remercier tous les agents de l'Etablissement, qui à travers leurs votes, nous ont fait confiance en votant pour l'**UNSa-ferroviaire**. Ces bons résultats ne sont pas dus au hasard et reflètent l'investissement et l'aboutissement du travail effectué au quotidien par les délégués **UNSa-ferroviaire**.

Même si le quorum a été atteint, pour une fois, dans tous les collèges de l'Etablissement, ce n'est pas le cas pour le collège « exécution » au sein de la nouvelle entité « CSE » (Comité Social Economique) et nos collègues de ce collège sont donc appelés à revoter du 14 au 20 décembre 2018. L'**UNSa-ferroviaire** les invite à renouveler leur confiance lors de ce nouveau scrutin.

De plus, nous tenons à aborder le sujet du courrier « interne » (sujet récurrent dans cette instance), en effet une grande partie d'agents de l'Etablissement n'a pas reçu en temps et en heure, la liste des candidats proposés et la profession de foi mises sous pli, tout cela déposé largement avant l'ouverture du scrutin dans les casiers de l'Etablissement. On peut imaginer que si cela avait été... Les 105 agents « exécution » manquants pour atteindre le quorum du CSE ZP NEN auraient voté, il n'y aurait pas eu de 2eme tour....

Pour terminer cette déclaration rédigée pour cette dernière réunion DP InfraLog Lorraine, nous ne pouvons que regretter l'abrogation de cette instance ainsi que les instances CE et CHSCT fusionnées en « CSE » par les

ordonnances dites « Macron ». Futur CSE de la ZP NEN qui aura la lourde tâche de représenter plus de 12 000 agents.
Sachez Monsieur le Directeur, que l'**UNSa-ferroviaire** continuera par tous les moyens mis à sa disposition à défendre tous les cheminots.

Monsieur le Directeur, chers collègues, merci de votre attention.